## Zukunft der Anlage des TC Schacht-Audorf in der Rotdornallee

Im Rahmen der Jahreshauptversammlung des TC Schacht-Audorf am 26.02.2024 wurde berichtet, dass die Freiwillige Feuerwehr Schacht-Audorf aufgrund gesetzlicher Vorgaben zusätzliche Flächen benötigt. Die Gemeinde Schacht-Audorf hat vor diesem Hintergrund die Frage an den TC Schacht-Audorf gerichtet, ob der derzeitige Platz 4 vorzeitig aus dem bestehenden Pachtvertrag herausgelöst und für Erweiterungsmaßnahmen der Feuerwehr genutzt werden kann.

Auf der Jahreshauptversammlung wurde hierzu beschlossen, dass eine Arbeitsgruppe gebildet wird, die kurzfristig ein Positionspapier zu Platz 4, aber auch zur Gesamtsituation der Anlage des TC Schacht-Audorf in der Rotdornallee erarbeitet. Das Positionspapier soll anschließend im Rahmen einer außerordentlichen Mitgliederversammlung erörtert und ggfls. beschlossen werden.

Die Arbeitsgruppe, bestehend aus Joachim Ahrendt, Björn Bosy, Jan Godzieba, Stefan Brauer, Matthias Pfalzgraf, Andrea Latzel und Frank Latzel, hat sich am 7. März 2024 getroffen und folgende Positionen erarbeitet:

- Die aktuelle Mitgliederentwicklung des Vereins erfordert keine Anlage mit vier Plätzen. Aus diesem Grund soll der Gemeinde Schacht-Audorf angeboten werden, den bisherigen Platz 4 aus dem bestehenden Pachtvertrag herauszunehmen und der Feuerwehr für dringende Erweiterungsbedarfe zur Verfügung zu stellen;
- 2. Die Gemeinde stellt sicher, dass der Zugang zu den Plätzen für die Frühjahrsüberholung, der bisher über Platz 4 erfolgt, auch künftig möglich ist;
- Die Gemeinde wird gebeten zu prüfen, ob bis auf Weiteres eine Beteiligung der Gemeinde an den jährlichen Kosten der Frühjahrsüberholung in Höhe von 80 % der tatsächlichen Kosten (ca. 3.000,-€) möglich ist;
- 4. Die Anlage in der Rotdornallee liegt mitten in einem Wohngebiet und kann aus diesem Grund nur eingeschränkt genutzt werden (Lärmschutz, fehlende Flutlichtanlage). Zudem ist in den kommenden Jahren eine Grundsanierung der Plätze zu erwarten, die mit ca. 20 Tsd. € pro Platz zu veranschlagen ist. Vor diesem Hintergrund bittet der TC Schacht-Audorf die Gemeinde zu prüfen, ob Interesse für eine alternative Nutzung der bisherigen Fläche in der Rotdornallee besteht.
- 5. Der TC Schacht-Audorf kann sich einen Umzug auf das Gelände von Vineta Audorf vorstellen, wenn folgende Voraussetzungen geschaffen werden:
  - Drei eingezäunte Tennisplätze (entweder Sandplätze oder Ganzjahresplätze);
  - Clubhaus mit eigenen Sanitärräumen (Clubhaus von Vineta Audorf stößt bereits jetzt an die Kapazitätsgrenzen)
  - Zumindest für einen Platz eine Flutlichtanlage

Für die Arbeitsgruppe Frank Latzel Schacht-Audorf, 9.03.2024